

## **¿Quién es el Lic. Miguel Cordero?**

Es un herediano nacido en el antiguo hospital de Heredia hace 60 años. Profesional independiente con oficina en Heredia centro, cursó una licenciatura en Contaduría Pública y otra en Derecho, con más de 30 años de independencia profesional en las áreas Contables y Legales. Fue miembro de la Comisión de Jurídicos del Colegio de Contadores Privados y tesorero de la Junta Directiva del Colegio de Contadores Públicos como Contador Público Autorizado (CPA). En el área Legal realizó una especialidad en Materia Fiscal y creó el despacho Consultoría Jurídica Cordero & Cordero S.A. con el Lic. Joaquín Cordero y la Licda. Vilma Cordero. Asesor financiero y legal en cooperativas, fue pieza clave en la constitución de una agrupación para personas con discapacidad, desde la Comisión Permanente del Consejo Municipal de Accesibilidad, según Ley 7600, en coordinación con el CONAPDIS. En la misma se promueve la participación de heredianos Ad honorem conocedores de las necesidades que tiene la población beneficiaria. Fue además asesor Ad honorem de ASEFUMES (Asociación de Servicios Funerarios de Mercedes Sur), tanto en la parte contable como legal.

Su sensibilidad social y humanismo le han llevado a interesarse por ayudar a ciudadanos residentes de zonas vulnerables y de bajos recursos económicos del **Cantón Central de Heredia como Guararí, la Milpa, El Virilla y Lagunilla**. Uno de sus objetivos como candidato a la alcaldía es lograr la creación de proyectos viables a corto y mediano plazo, dando mayor seguridad y estabilidad a las zonas más vulnerables y olvidadas, donde el deporte, la recreación, la unión familiar y el ámbito cultural son ejes relevantes para un mejor presente de los heredianos y un mejor futuro para las generaciones que están por venir. Gracias a las experiencias internacionales que ha tenido posee una visión integral para abordar los desafíos, en donde pudo compartir diversos puntos de vista e ideas con otras personas, sosteniendo ante todo el enfoque humano, con vistas al fortalecimiento de las comunidades y pueblos, observando además el desarrollo económico y social que ocurre en otros lugares y su contexto para atesorar lo esencial de cada uno.

**El Lic. Miguel Cordero tiene mucho que aportar al Cantón Central de Heredia desde nuestra Municipalidad**, y posteriormente a toda la provincia, sin dejar de lado las relaciones con el Ejecutivo, siempre buscando los mejores beneficios para Heredia.

**Por estas razones ha aceptado la candidatura a la Alcaldía 2024 /2028 del Cantón Central Herediano.**

Es esta sinergia lo que permitirá que la **provincia de Heredia** cuente con todas las posibilidades de ser una provincia más próspera.

**Jorge Chacón Vargas**

**Profesor de matemáticas, Guararí.**

**Correo: [jorgechaconvargas@gmail.com](mailto:jorgechaconvargas@gmail.com)**